



Antwort zum Auszug aus der Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Oberstadt
am 10.05.2017

hier: Punkt 7 Einwohnerfragestunde

Es wird wie folgt Stellung genommen:

*Die Bushaltestelle Jägerstraße in Fahrtrichtung Weisenau.
Die Haltestelle wurde wegen einer Baustelle verlegt; folgende Probleme sollten gelöst werden:*

- *Es stehen keine Sitzgelegenheiten für Fahrgäste zur Verfügung*
- *Der Bordstein ist zu hoch*
- *Die Verlegung des Fußgängerüberweges erscheint problematisch*

Eine Rückfrage bei der MVG ergab folgenden Sachverhalt:

- Sitzgelegenheiten für Fahrgäste zu installieren ist wegen der in kürze abgeschlossenen Baustelle nicht mehr notwendig.
- Die Höhe des Bordsteins wird vom jeweiligen Bus durch Absenkung, ausgeglichen.
- Es bedarf keiner Verlegung des Fußgängerüberwegs, da dieser sich nun hinter den haltenden Busse befindet.

Im Übrigen, ist die Haltestelle Jägerstraße im Moment, in Fahrtrichtung St. Vincenz und Elisabeth Hospital, komplett wegen einer Fahrbahnabsenkung aufgehoben.

Mainz, 7.8.17

Katrin Eder
Beigeordnete

I. Kenntnis genommen
II. Weiter an Ortsverwaltung
Mainz-Oberstadt
10.08.17
K. Eder